



Programa fomenta acceso a la Ed. Superior en liceos vulnerables

PACE de la U. del Bío-Bío destaca alza de un 35% en estudiantes matriculados

Un significativo avance fue el destacado en torno a la puesta en marcha del Programa de Acceso a la Educación Superior de la Universidad del Bío-Bío (PACE UBB) al lograr una histórica matrícula este año, recibiendo a 345 nuevos estudiantes, lo que representa un alza de un 35% de ingreso en comparación al año pasado, y la cifra más alta de matriculados desde que se implementa la iniciativa en 2017.

La directora ejecutiva del programa que el Ministerio de Educación implementa en diversas casas de estudios, y directora de Docencia UBB, Grecia Avilés dijo que esta alza confirma al PACE como un poderoso aliado de los establecimientos educacionales.

"La universidad ha demostrado su compromiso con la edu-

cación pública, trabajando con excelencia para fortalecer y potenciar los talentos de estudiantes de educación media, contando con un equipo de alto nivel profesional que recorre las regiones de Nuble y Biobío colaborando con los liceos para otorgar más oportunidades", dijo, junto con destacar que "los estudiantes valoran el esfuerzo y la calidad del trabajo realizado, lo que se evidencia en más postulaciones al sistema universitario en general y a nuestra universidad en particular".

Según los datos recogidos e informados por la casa de estudios, 117 estudiantes provenientes de liceos PACE se matricularon en la sede de Concepción y 228 lo hicieron en los campus Fernando May y La Castilla en Chillán.